

しるいし

◆学校施設視察を行いました◆

8月20日、天候にも恵まれ、今回で5回目となる学校施設視察を行いました。各学校の予算では対応できない修繕要望箇所や困っている現状をみんなで見て共有し、公平な目で優先順位を付けていきます。そしてその結果を白石町内11校全体からの要望として、白石町に修繕・工事をお願いするという取組みです。今年は、校長先生、教育委員会および財政課の担当の方、それと事務職員、白石小学校の用務の石橋先生と、総勢29名で各学校にお邪魔しました。昨年までと変わった点は、町内を3ブロックに分けて、事前に視察箇所を精査したこと、および視察に向かない箇所などはICTを活用してプレゼンテーションを行ったことなどです。その甲斐もあり、当日は非常に合理的に視察を行うことができ、また大幅な時間短縮も図ることができました。この取組みのおかげで、本当に危険な場所、困っているところから修繕・工事を行ってもらえるようになりました。また施設に視点を絞って各学校を見て回ると、そこそこの工夫や知恵を発見でき、いろんな意味で刺激を受けます。来年度以降も、ぜひ残していきたい取組みです。



組合員証等の検認が行われます



地方公務員等共済組合法の規定により、組合員証、組合員被扶養者証、高齢受給者証、特定疾病療養受療証の検認事務が今年度も行われます。

「組合員・被扶養者現況表」が配布されるので、事務担当者の説明に基づき提出してください。

被扶養者としての認定要件を備えているかの資格確認が行われ、認定状況によっては所得証明書等各種書類の添付が必要となる場合もあります。

認定を遡って取り消す事例も発生しており、常日頃から被扶養者の所得状況について把握するよう心掛けが必要です。

白石小・福富小で校舎の外壁工事が行われました！

今年の6月から8月にかけて夏の三カ月間、さまざまな工程に及び校舎の外壁工事が行われました。8月末、工期も終わりに近くなりまず養生シートが除かれ、次に今週になって工事用足場が解体された時、クリーム色とオレンジ色あるいはキャロット（人参）色とも言うべき外壁色の明るい校舎と黄金色の稲穂に白小の文字がある塔屋の校章がすぐに目に入りました。この写真は児童正面玄関（プラザ）からみた工事が終了する前の景観ですが、今回は外壁塗装工事だけではなく、子供たちの教室や図書室、視聴覚室等の特別教室、1階中央廊下、校長室の照明器具の数も増設されたため、校舎の中がとても明るくなりました。

2学期になって、夏休みを終えた子供たちの朝の登校と「立腰タイム」の時間から始まる白石小学校の一日が始まりました。

私も通勤途中や事務室の窓から見える校舎外壁の壁色や塔屋の校章に元気をいただいております。また毎日の学校生活でいろいろとお世話になる校舎（施設）に感謝しております。外壁工事に関係された皆様方、ありがとうございました。白石小

今年の5月連休後から8月いっぱいにかけて、福富小では南校舎の外壁塗装工事がありました。以前の校舎と雰囲気がガラリと変わりました。写真では分かりにくいのですが、校舎正面の福富小シンボルマークも、赤銅色からハスの葉をイメージした緑にお色直し！

工事に関わられた業者の皆さま、ご尽力くださった白石町の皆さま、そして開かずの窓に耐えて1学期を乗り越えた子どもたちと先生方、本当にありがとうございました。福富小



NEW白石小です！



福富小
ビフォー
アフター★

before・・・



after!!



★事務職員レポート★

（今回は福富中と福富小です！）



①今年度は、県よりICT支援員が派遣され、授業での教材作成や教職員へのICT利活用の促進に力を入れている。また、全教科に電子教科書を配備し授業の効果的な活用を図るための支援も行っています。

②校内ネットワーク(SA@SCHOOL)の活用により、職員間の連絡や会議等の資料など速やかに見ることができ、職員会議の短縮や、また紙の節約にもなります。当校ではこのシステムがなければやっていけないところまでできています。

福富中 石丸

8月に校内衛生委員会があり、校長・教頭・教務主任・養護教諭と私が参加し、学校医の先生のお話を聞く機会がありました。体の疲労感にはB型肝炎・C型肝炎の疑いもあるそうなので、検査受診を勧められました。気持ちの疲れには睡眠不足（あるいは睡眠障害）、もしくは脳神経障害（うつ）も考えられるのですが、どちらも内科で相談できるとのことでした。自分ながらのリフレッシュ方法を持つことの大切さも、合わせて助言して下さいました。

お話を伺いながら今年の3月末、年度最後の共同実施の前日にダウンして当日は欠席し病院で点滴を打ったことを思い出し、日ごろからの体の健康・心の健康ともに留意して大切にしなければ、と強く思いました。ちなみに私のリフレッシュ方法は『美味しいものを食べる！』。これからの食欲の秋が楽しみです（笑）。

福富小 島

★共同実施日より『しろいし』はWebでもご覧になれます。
<http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/>
↑たくさんのアクセスお待ちしております。

携帯でもご覧になれます。
バーコードリーダー機能を使って読み込んで下さい。

